

„Mit Bahn & Bus nach DOHA!“

Die UN-Klimakonferenz vom 26. November bis 7. Dezember 2012 in Doha (in Katar) soll für die bisher wenig erfolgreiche internationale Klimaschutzpolitik einen Neuanfang finden, nachdem zuletzt Kanada als großes Mitgliedsland die UN-Klimakonvention verlassen hat. Dass auch ein reiches Land wie Österreich sowie das Bundesland Salzburg im Klimaschutz im Hintertreffen ist, ermutigt dabei nicht gerade. In einer Kooperation mit dem Salzburger Verkehrsverbund (SVV) will PLUS-Greencampus unter dem Titel „Mit Bahn & Bus nach Doha!“ nicht kollektiv nach Katar reisen um unsere Klimaschutzbilanz zu ruinieren, sondern als Zeichen in Richtung Nachhaltigkeit und Eigenverantwortung für den Klimaschutz mit Bahn & Bus zur Uni fahren!

MitarbeiterInnen und Studierende der Universität werden daher zu einer demonstrativen Nutzung von Bahn, S-Bahn und Bussen des ÖV während der UN-Klimaschutzkonferenz vom 26. November bis 7. Dezember 2012 aufgerufen!

Belohnt werden im Rahmen der Aktion KollegInnen, welche sich an Stelle des Autos für den ÖV entscheiden: Gutscheine des SVV gehen an jene Studierenden und MitarbeiterInnen, welche eine im Dezember 2012 und Jänner 2013 benutzte Wochen- oder Monatskarte bis zum 31. Jänner 2013 an das Mobilitätsmanagement der Universität übermitteln!

„Auf nach Doha!“

Franz Kok

Mobilitätsbeauftragter der Universität Salzburg

Adresse für die Einsendung
von Monats- und Wochenkarten:

INTERNE POST

PLUS-Mobilitätsmanagement, c/o Franz Kok
FB Politikwissenschaft und Soziologie
Rudolfskai 42

Informations- & Beratungstag
Salzburger Verkehrsverbund SVV

UNIPARK Nonntal

3. 12. 2012 | 10.00 - 16.00 Uhr



Informationen über Tickets und Fahrpläne finden Sie über unsere homepage
www.uni-salzburg.at/mobilitaetsmanagement

klima:aktiv
